



羽犬塚小学校だより

令和6年12月18日(水)

1月号

筑後市立羽犬塚小学校 校長 古賀 圭祐

なわとび記録会（学校公開日） 12月9日（月）

学校公開日に縄跳び記録会を学年毎に行ったところ、たくさんご参観いただきありがとうございました。どの学年もまずは、短縄で一回旋一跳躍の持久跳びや、あや跳びや二重跳び等、次第に難しい技にうつつて、記録をとっていました。短縄の時間が終わると、クラスごとに長縄跳びを行いました。低学年は自分の順になると縄をしっかり見て勇気を出しながら入っているのがよくわかる子どもたちがいました。上学年になると息つく間もないほど、次々と縄の中に入っていく様子が素晴らしかったです。個人の記録、クラスの記録が更新できると歓声上がる場面もありました。子どもたちの体力の向上と、あきらめない気持ちの醸成、クラスの団結が高まる取組になればと思っています。



お茶の淹れ方教室 5年生 12月6日（金）

筑後市の小学校には、毎年5年生に市役所の農政課の方々、お茶の生産者の皆様に来ていただき、お茶の淹れ方教室を行っていただいています。子どもたちは、まず自分の淹れ方でお茶を淹れてみて飲みました。次は、生産者の方が、お湯を適温にすることや、お茶を淹れる分のお湯を急須にそそぐことや、注ぐときは、濃さが均等になるように注ぐことなどを教えていただきました。すると、「美味しい。」という声上がり、先ほどとは違う味を楽しむことができたようです。お茶は淹れ方でずいぶん違うことを学びました。それは、飲む人に対する心遣いにも通じるのかなと思いました。



野菜ブーケづくり（PTA 行事） 12月7日（土）

羽犬塚小学校 PTA 食育委員会主催の野菜ブーケづくりがありました。講師に、野菜ソムリエの貝田輝子先生をお迎えし、親子17組が参加されました。貝田先生は、野菜ソムリエとして数々の賞を受賞されて、日本一に選ばれたこともあるそうです。貝田先生が集めてこられた材料となる野菜は、どれを見ても新鮮だとわかるような野菜でした。食べたらずんざんとした歯ごたえがありそうでした。それらを一つ一つ野菜を食べる効果、作り方など先生のお話を交えながら鉢にいけていきました。例えば、菊芋という芋は、食べていたら血圧を下げる効果があることを教えていただきました。また、小さい玉ねぎは詰めて植えるそうです。出来上がったブーケは、それは素敵なものが出来上がっていました。食育委員会の皆様、お疲れさまでした。



ダンスクラブ発表会 12月17日（火）

クラブ活動の一つにダンスクラブがあります。所属している子どもたちによる発表会が昼休みの時間帯に行われました。数日前から練習やリハーサルを行う部長さんからのアナウンスが流れていたののでよいよかという思いでした。たくさん子どもたちが見学に来てたいへんな盛り上がりでした。ダンスのレベルは非常に高くキレキレとはこのことだろうというくらいでした。子どもたちが披露の場（表現の場）を自ら設定していったのは素晴らしいと思いました。



師走も押し迫ってきました。本年も、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。来年も、どうぞよろしく願いいたします。よいお年をお迎えください。

